



Comunicado N° 17

Ingreso al sitio

26 de junio de 2018

Día Nacional de la Ingeniería



El día 14 de mayo se celebró el Día Nacional de la Ingeniería y el decano de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas, Francisco Martínez, invitó a los ingenieros Seniors, con más de 40 años de egresados, a una reunión conmemorativa en el edificio de Beauchef 850, seguida de un cóctel.

En la ocasión asistimos unos 20 Ingenieros1966, algunos de los cuales se muestran en la foto de la izquierda.

Más fotos en el sitio web www.ingenieros1966.cl.

Egresados de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas (FCFM)



En el sitio de la FCFM (<http://ingenieria.uchile.cl/egresados>) hay una sección dedicada a los EGRESADOS de las diferentes escuelas de la facultad y, según su presentación, pretende “ser punto de encuentro y conexión entre la FCFM y quienes se han formado en sus aulas”.

Lo interesante es que su portada de ingreso, y como símbolo de sus objetivos, la página correspondiente es encabezada por algunos Ingenieros1966, la que podrás ver en <http://ingenieria.uchile.cl/egresados>.

Carlos Wahr como charlista

El Ingeniero1966 y académico de la Universidad Técnica Federico Santa María, Carlos Wahr, exponiendo sobre la Zonificación Superpave para Chile en la Jornada Manual de Carreteras Valparaíso. Para ver la foto, haz clic en www.ingenieros1966.cl.

Sitio web ingenieros1966

El sitio www.ingenieros1966.cl ha contribuido a mantener vivo un lazo entre los que egresamos en 1966 de la Escuela de Ingeniería de la Universidad de Chile, principalmente mediante la organización de encuentros, publicación de fotos/videos, colaboraciones de nuestro pasado y comunicados informativos.

Con el objeto de **validar el interés en mantener este sitio** y pagar la renovación de la licencia del software usado, le pido a cada Ingeniero1966 un aporte de \$3.000, el que puede ser transferido a mi cuenta corriente:

Luis Pinto Passi
Rut. 4.102.160-8
Banco Edwards
Cta. Cte. 644043002

Favor incluir mi correo (luispintopassi@gmail.com) para individualizar al que brida su apoyo.

La meta es recibir el apoyo de, al menos, 40 Ingenieros1966, para demostrar que tienen interés y respaldan esta iniciativa. Los que contribuyan, serán incluidos en el listado del sitio web.

Yo, por mi parte, y mientras tenga la salud y las neuronas necesarias y suficientes, continuaré actualizando este sitio con mucho cariño, aceptando colaboraciones, publicando comunicados de vez en cuando y organizando encuentros para renovar el cordón que nos unió en el pasado.

Un abrazo para todos y todas

Luis Pinto